
保護者の皆様  

         令和５年10月24日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    (担当：副会長 吉岡 優子) 
           (担当書記：大藤 優子) 

    (10 月 12 日開催 18 名出席) 
＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 
保護者の皆様には、平素より PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

運動会では多くの保護者の方々にご参加いただき、観覧席のスムーズな入れ替えなど、ご協力ありがとうござ

いました。準備や当日の運営を進めていただいた皆様には感謝申しあげます。 

 先月もお伝えしましたが、これから「ゆめスコ」や給食試食会等の行事を迎えます。各部担当の皆さんは引き

続きご準備の程、何卒よろしくお願い致します。 

 暑さも少しずつ落ち着きを見せ始め、季節の変わり目となりますがお身体にお気をつけください。引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

 

＜校長挨拶＞ 
運動会、ありがとうございました。4 年ぶりに分散開催でなく児童全員が運動場に揃って開催することができ

ました。ご協力ありがとうございました。 
今後も「ゆめスコ」イベントや 11 月には野外活動、修学旅行など行事があります。今後ともご協力をよろし

くお願いします。 
 

＜教頭報告＞ 

10 月後半から 11 月末までイベント、行事があります。学校内でバタバタすると思います。保護者の皆様には

ご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願いします。 

＜報告依頼事項＞ 

☆会長報告 

・10/3 セーフティパトロール隊お礼の会 出席 

・11/3 国泰寺中学校美化活動 参加予定 

・11 月下旬 第 2回 千田小学校協力者会議 出席予定 

 

☆・副会長報告 

・9/20   千田小学校 100 周年記念事業打合せ 出席 

・10/18  中区 PTA連合会家庭教育委員会 研修会 出席予定 

 

☆各部報告 

【教育活動部】 

 ・PTA 懇談会 →各学年報告書作成・配布 

         部内アンケート実施 

 ・給食試食会 →10/4(水)申込締切・人数確定(仮) 

         山田栄養教論と打ち合わせ 

 ・定点パトロール当番表印刷、配布 スケジュール通り実施中 

【編集部】 

・千田通信  → 内容案の作成・確認中 

・ＰＴＡホームページ → 第 4回常任だよりを公開 

【校外育成部】 

・地域への方々へお便り配布 

・集団登校について→部員内での意見集約 

【ゆめスコ実行委員会】 

 ・保護者の皆様へ案内文作成 

 ・ゆめスコ〇☓クイズ、スタンプラリーのタイムスケジュール作成・スタンプカード作成 



 ・校内の動線、備品などのチェック 

 ・景品についての話し合い 

 ・10/18.19 スタンプラリーの問題記入・名札作成・景品の仕分けをする予定 

＜協議事項＞ 

☆参観懇談会 報告 

  様々な家庭のやり方や考え方を共有することができて良かった 

  出席率が、3割以下(27％)と低めであった 

  参観懇談会はコロナ過で参観日等を開催できなかった間、保護者の皆様同士が顔を合わせて話をできる場 

を持てるようにとの配慮で２年前から始めた企画でしたので、今後は形を変えて別の企画にしていくこと 

も検討中です 

☆給食試食会について 

  試食会保護者 50 名、役員 10 名と設定していたが、全学年で 87 名試食会希望がありました 

  今回、コロナ禍で試食会が中止だった 2-4 年生の保護者 58名を優先させていただきました 

  試食会 68名で決定。 

  次年度は、今回、参加できなかった新 2 年生と新１年生の参加を希望される保護者の方々にご参加いただ

けるように、複数回開催も検討します。その後は、従来の新一年生の保護者の皆様を対象とした行事へと

戻していく予定です。 

☆運動会報告 

   保護者の観覧時の交代については浸透してきているが児童数増加に伴い、観覧保護者も増加してきており 

防犯、案内目的も兼ねて、今後も継続していきます 

   運動会後の片づけにおいては、千田ソフトボールクラブの保護者の皆様を始め、卒業生の皆さん、お手伝

くださりありがとうございました。 

☆ゆめスコについて 

 全生徒の縦割りグループを活用し、前半と後半グループに分けて（体育館でのクイズ・スタンプラリー）

実施予定、移動時間に時間がかかるため、タイムスケジュール・内容を再度検討中。スタンプラリーは子

どもたちでも回れるようグループのリーダー、会場スタッフに順路・地図を事前に渡しておき、グループ

ごとの順路を事前に決めておきます。教室の出入りを一方通行にするなど、廊下、階段等の子どもたちの

誘導を安全に配慮して、ゆめスコ部員と執行部でサポートしていく予定です。 

☆集団登校について 

今年度の地区懇談会のアンケート結果を受け、集団登校の方法と、集合場所の見直しの、この２点につい

て校外育成部の皆様へアンケート調査を行った結果、大変貴重なご意見をいただきました。ありがとうご

ざいました。今後も継続するにあたり、集合場所の変更等の検討もしていきながら、協議・計画していく

予定です。保護者の皆様のご協力のもと定点パトロールや、地域のセーフティパトロール隊の皆様も登校

を見守ってくださいます。ご面倒なこともあるかと思いますが、どうかご理解ご協力の程、よろしくお願

いいたします。 

☆100 周年について 

 式典、記念誌、イベントなど検討中。定期的に打ち合わせを重ねていきます。 

☆その他 

  定点パトロール当番表について、来年 4.5 月初旬はＰＴＡ事務局にて作成 

  

   

※次回常任委員会開催日：12月 6日（水） 


